

Neujahrsgruß 2022

Liebe Mitglieder, Walldürn Pilger und Freunde der Wallfahrt zum Hl. Blut, für alle von uns hat das Jahr 2021 einen völlig anderen Verlauf genommen, wie wir es uns vorgestellt haben. Die Pandemie brachte und bringt nach wie vor zahlreiche Einschränkungen mit sich. Private Treffen mit Freunden oder Bekannte sind auf ein Minimum beschränkt. Auch unsere Fußwallfahrt zum Hl. Blut im vergangenen Jahr konnte nicht stattfinden.

Wir haben in den vergangenen Tagen und Wochen das Hochfest Weihnachten gefeiert. Gott ist ganz Mensch geworden. Er hat uns seinen Sohn geschickt, um Heil und Frieden zu bringen. Er ist unsere Hoffnung und unser Licht. Vertrauen wir auf seine Liebe und so dürfen wir zuversichtlich in das kommende Jahr blicken.

Die Wallfahrtszeit 2022 steht unter dem Motto: Wir sind gekommen, um ihn anzubeten. Jesus und die Eucharistie dürfen wir in den Mittelpunkt in diesem Jahr nehmen.

So wünschen wir Allen ein frohes und gesegnetes Jahr 2022

Ihre Vorstandschaft

Weitere Informationen sind auf den Internetseiten zu erfahren:

www.wallfahrt-wallduern.de

www.wallfahrtsverein-loeffelstelzen.de